



Lernbüro Englisch

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ab sofort bieten wir im Mittagsband mehrmals wöchentlich ein Lernbüro an.

Nutzt es, um eure Englischkenntnisse zu erweitern und zu festigen oder eure Englisch-Hausaufgaben zu erledigen.

Leiterin des Lernbüros ist Frau Homann.

Sie unterstützt euch gern bei allen Fragen rund um die Sprache Englisch.

Das Lernbüro ist auch für diejenigen Schülerinnen und Schüler nutzbar, die nach dem Mittagsband Schluss haben oder auf GTA warten.

Die Schulleitung